Del Milenio

(Ensayo para trabajo 16-04-2021)

"Yo estaré con vosotros hasta el fin de los siglos".

La Parusía no es cosa de un instante; tiene una fase mariana. Las mariofanías preparan el milenio del final de los tiempos de las naciones. Después de la batalla en el cielo, la Mujer va al desierto, lejos de la serpiente, y Satanás a la playa, entre el mar y la tierra, de donde vendrán las dos fieras.



Los dos testigos profetizan 1260 días contra Babilonia La Grande, la que monta la Fiera de 7 cabezas y 10 cuernos. Es el Juicio de las Naciones. Al **Principio del milenio**, María vuelve y ata a Satanás, la Mujer ata al Dragón.

> Es el triunfo del Corazón Inmaculado de María. Serán 1000 años de mariofanía.

Atado el Dragón, los Santos son desatados.

María viene con los Santos de la resurrección primera y se reúnen con los transformados que no morirán

Reinan mil años

Al **Final del milenio** Satanás es soltado por breve tiempo Las naciones se sublevan contra la Ciudad Santa.

Baja fuego del cielo que las devora y las manda a donde están la bestia y el falso profeta El Anticristo es destruido con el soplo del advenimiento final de Cristo.

Se levantan los Tronos del Juicio Final y Cristo entrega el Reino al Padre al final de la historia.